

REMERCIEMENTS

Il suffit d'une parole, d'un geste d'amitié, d'un regard pour éclairer le plus sombre horizon.

A vous qui, par vos visites, messages, téléphones, dons, votre présence, nous avez soutenus lors du décès de

Monsieur Roger **GASCHEN**

Nous vous disons MERCI du fond du cœur.

Son épouse: Lidia **Gaschen** à Lausanne

Ses enfants:

Nadine **Noverraz** à Rougemont et Lausanne

Daniel et Véronique **Jung** à Hérémece et au Sépey

Bernard et Françoise **Jung** à Carrouge
et leurs familles.

Lausanne, juillet 2016.

